

新商品！ 「鰯缶せんべい汁」と「いちご煮せんべい汁」

みなさまにご愛顧いただいているせんべい汁に、2つの新しい味が誕生しました。
『鰯缶せんべい汁』と『いちご煮せんべい汁』です。

『鰯缶せんべい汁』には、具入りスープとせんべいのほかに、なんと、缶詰がまるまる1缶入っているんです！味の加久の屋自慢の鰯缶を汁ごと全部入れて作るせんべい汁は、開発者も驚いたほど美味しいものに仕上りました。醤油味のスープに、鰯のコクと旨みが加わることで、今までになかったせんべい汁が出来ました。

『いちご煮せんべい汁』は、その名のとおり、いちご煮にせんべいを入れたもので、磯の香りが漂うせんべい汁です。八戸の郷土料理「いちご煮」と「せんべい汁」の合わせ技は、なんとも贅沢な味に仕上りました。

以前からご好評いただいているコク塩味の八戸せんべい汁と合わせて、全部で三種類になった八戸せんべい汁シリーズ。それぞれの味を、どうぞ食べ比べてみてください。（村木）



出雲大社 弘前分院

昨年、60年に一度の「大遷宮」が行われた島根県の出雲大社。御祭神は、神代の昔に国造りの大任を果たされたといわれる大国主大神（おおくにぬしのおおかみ）。古来より「だいこくさま」と呼ばれ、縁結びの神、福の神とともに親しまれています。一度はお参りしてみたい出雲、青森からはちょっと遠いなと思っていましたが、全国の6箇所ある出雲大社 分院のひとつが、青森県弘前市にありました。御分霊をおまつりしている東北では唯一の場所で、近年ではパワースポットでも取り上げられています。

全てのものが幸せであるように、生きているものが幸多く栄えるように、人と人との縁が結ばれることを願うことが「縁結び」。

私も自分のまわりの人との縁に感謝しながら、住宅地の中にある大黒様参りに出かけたいと思います。

（利野）



イラスト：東

《お客様のお声をお聞かせください》

この紙面や八戸情報に対するお便りの他、「〇〇〇おいしかったよ。」「こんな食べ方が美味しい」といった商品に対するお便りなど、なんでも結構です。お寄せいただいたお客様の喜びの声、ご意見を元に、商品やサービスの向上に反映させていきたいと思います。

※今後、味の加久の屋からの情報がご不要という方は、お手数でも、ダイレクトメールの封筒を、同封の返信用封筒にお入れになり、ご返送ください。

第49号
平成26年4月

レストラン列車 「東北エモーション」

八戸駅と久慈駅を結ぶJR八戸線を走るレストラン列車「東北エモーション」。乗客の目の前で調理するライブキッチン車両・コンパートメント個室車両・オープンダイニング席車両の全席レストラン空間になっています。

白を基調としたレンガ模様の外観で、列車内は青森のこぎん刺しや南部姫毬を含む東北の工芸技術をモチーフにしたインテリアや器などがいたるところに使われています。



以前、加久の屋便りで紹介した「蕪島（かぶしま）」や、三陸復興国立公園の「種差海岸」などなど・・・車窓から広がる三陸の景観を眺めながら、東北の食材をふんだんに使った一流シェフの料理を味わえます。八戸から久慈行きはランチコース、久慈から八戸まではデザートブッフェ♪これでもかというほど美味しいそうなデザートが並びます。久慈では、NHK朝の連続ドラマ「あまちゃん」のロケ地の散策もいいですね。

列車に乗るだけで、新しい東北を満喫できることまちがいなしです。（橋本）

か
ぐ
の
や
便
り